

DIE LINKE.

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 18. März 2015

Änderungsantrag zu TOP 4:

Auch München als Stadt für das Leben – Stadt gegen die Todesstrafe

Der Antrag des Referenten wird folgendermaßen geändert:

1) Wie Antrag des Referenten

2 neu) Zivilgesellschaftliche Organisationen, die sich an dem internationalen Aktionstag am 30. November beteiligen wollen, werden von der Stadtverwaltung bei der Umsetzung unterstützt.

3 – 4) Wie die Punkte 2 und 3 des Referentenantrags

Begründung

Auch wenn sich die Stadt nicht selbst an diesem internationalen Aktionstag beteiligen will (oder kann), so sollte es Initiativen aus der Münchner Zivilgesellschaft ermöglicht werden, sich eigenständig daran zu beteiligen. Der verdienstvolle Einsatz gegen die Todesstrafe sollte der Stadt zumindest Beratung und Wohlwollen bei der Umsetzung wert sein.

Brigitte Wolf (DIE LINKE)